

Erst erschienen:

Himmel-Erde-Mensch

Eine illustrierte Entwicklungsgeschichte der ganzen Welt mit vielen zerlegbaren Modellen, Tafeln und Karten.

Inhalt:

Reich der Sterne, Bau des Erdballs, Naturkräfte der Erde, Leben der Erde, Geograph. Atlas, Der Mensch und seine Rassen, Entwicklung der Kultur durch alle Zeiten, Naturkräfte im Dienste der Menschheit, Bodenschätze der Erde.

Nach den neuesten Quellen bearbeitet, unter Mitwirkung der hervorragenden Fachgelehrten Dr. Klinkerfues, Dr.-Ing. Pfahl, ständiger Assistent an der Kgl. techn. Hochschule Berlin, Bergwerksdirektor Dr.-Ing. Schöppe, Sanitätsrat Dr. med. Bilsinger, Dr. Wichte, Dr. Schaarshmidt.

1940 Textseiten auf holzfreiem Papier gedruckt + 1485 Textbilder

sowie 77 ein- u. mehrfarbige Kunstdruck-Tafeln inkl. vieler farbiger Völkertypen-Tafeln; 1 Modell-Atlas mit 14 farbigen, zerlegbaren Modellen über die Hauptklassen der Tierwelt der Gegenwart von den niedersten Formen bis zum Menschen; 1 Hand-Atlas mit 53 farb. Karten über alle Länder der Erde; 1 farbige Extrabeigabe: „Die Entwicklung des Menschen vor der Geburt“ mit 47 Einzelbildern.

In stattliche Prachtbände geb. inkl. aller Beigaben M. 38.- = Kr. 45.60

Große Gewinn-Aussichten 
für Sortimentshandlungen,
wenn Sie das Werk

Ihrer Kundschaft gegen monatliche oder bequeme Abzahlung

offerieren und meinen illustrierten Prospekt zur Ansicht senden. Ich unterstütze dann Ihre Tätigkeit durch

Kredit- und Ziel-Gewährung

 1 Probe-Exemplar nebst 20 illustrierten Gratisprospekten zum Versenden liefere ich Ihnen mit 50% Rabatt, 

bei festgesetztem größtem Bezüge kann ich Ihnen aber noch weiter entgegen, so daß Sie event. mit einem Gewinn von 20 Mark und mehr pro Exemplar rechnen können.

Bei längerer Verwendung helfe ich zugkräftiger Prospekt in entsprechender Anzahl kostenlos zur Verfügung. In Kommission kann ich das umfangreiche Werk nicht geben, wenn Sie aber ein Probe-Exemplar beziehen, können Sie es Interessenten jederzeit verlegen. Bei guter Vorlage und richtigem Angebot ist Ihnen guter Absatz über. Wollen Sie besondere Manipulationen vermeiden, dann bitte ich Sie, sich mit mir direkt in Verbindung zu setzen. Substitutionslisten liegen zu Diensten.

Dresden-Kadebeul und Leipzig

J. E. Biltz Verlag

Zeitungsstimmen über

Himmel-Erde-Mensch

Die Deutsch-österreichische Lehrer-Zeitung schreibt u. a.:

Himmel — Erde — Mensch. Nach den neuesten Quellen bearbeitet unter Mitwirkung der hervorragenden Fachgelehrten Dr. Klinkerfues, Dr. Ing. Pfahl, ständiger Assistent an der Königl. techn. Hochschule Berlin, Bergwerksdirektor Dr. Ing. Schöppe, Sanitätsrat Dr. med. Bilsinger, Dr. Wichte, Dr. Schaarshmidt. — Dieses große Werk umfaßt nicht weniger als 1940 Textseiten mit 1485 Abbildungen, 77 ein- und mehrfarbigen Kunstdrucktafeln, 14 zerlegbaren farbigen Modellen über die Hauptklassen der Gegenwart von den niedersten Formen bis zum Menschen, einem 8teiligen Leporello-Modell über die vorgeburtliche Entwicklung des Menschen mit 47 farbigen Einzelbildern, nebst einem geographischen Atlas mit 53 farbigen Karten. Naturwissenschaften und Kulturgeschichte in einem weitspannenden Rahmen. Diese Leistung zu vollbringen haben sich Kräfte ersten Ranges verbunden. Überall begegnet man gründlicher Sachkenntnis, dargeboten in durchaus geliebter sprachlicher Form. Das Werk ist ganz geeignet, einen großen Teil einer solchen Bibliothek zu ersetzen, wie sie der Lehrer zu seiner Fortbildung braucht. Die Illustrationen sind wunderschön; auch der kunstreiche Atlas, hergestellt in einer Leipziger Anstalt, entspricht dem Velehrungszyklus vollständig. Der Preis, 45 K 60 h., ist für die in jeder Beziehung hochstehende Leistung als maßig zu bezeichnen. „Die Entstehung des Menschen vor der Geburt“ ist in einem dem Werk beigelegten Sonderhefte dargestellt. Für die Abrechnung waren wohl Rücksichten auf die intime, nicht jeden Tage zuträglich Darstellung des weiblichen Körpers erscheidend. Im übrigen ist aber gerade diese Darstellung, die man in solcher Genauigkeit schwerlich anderswo findet, ein sehr wertvoller Teil des Ganzen. Wir glauben nicht, daß ein anderes Land sich eines Werkes rühmen kann, das in gleich vorzüglicher Weise denselben Stoff darstellt, wie es hier geschieht. Himmel — Erde — Mensch: ein Ehrenpreis für die Art, wie deutscher Geist die Wissenschaft zu popularisieren versteht und ein erfreulicher Beweis, in welcher vollendeter Form deutsche Buchdruck dem deutschen Geiste das Gefäß zu seiner Pflege zu schaffen versteht.

Die Leipziger Neueste Nachrichten schreiben u. a.:

Himmel — Erde — Mensch. Ein Führer durch das ganze Weltgebäude. Nach den neuesten Quellen bearbeitet unter Mitwirkung der hervorragenden Fachgelehrten Dr. Klinkerfues, Dr. Ing. Pfahl, Bergwerksdirektor Schöppe, Sanitätsrat Bilsinger, Dr. Wichte, Dr. Schaarshmidt. Das stattliche Werk reißt sich längst erschienenen großen populär-wissenschaftlichen Werken würdig an. Es kann eigentlich als eine Ergänzung dieser bezeichnet werden, da es sich weit eingehender als diese mit der Geschichte des Menschen befaßt und überhaupt das Entstehen und Werden systematisch behandelt. Der Inhalt zerfällt in: Das Reich der Sonne, Der Bau des Erdballs, Die Naturkräfte der Erde, Das Leben der Erde, Geographischer Atlas mit Weltkarte, Der Mensch und seine Rassen, Die Entwicklung der Kultur durch alle Zeiten, Die Naturkräfte im Dienste der Menschheit, Die Bodenschätze der Erde und ihre Gewinnung. Schon die nackte Aufzählung dieser Kapitelüberschriften gibt einen Begriff von der Fülle, dem Reichtum des hier Gebotenen und bezüglich der zerlegbaren, farbigen Modelle nun gar steht das Werk ganz einzig da. Jedenfalls ist es mit seinem Nischeninhalt ein Schatz für Haus und Familie und soll hiemit warm empfohlen sein. Es gibt wohl keine Materie, über die sich Erwachsene wie Kinder aus diesem Kompendium nicht Rates holen könnten.

Das Berliner Tageblatt schreibt u. a.:

Himmel — Erde — Mensch. Der Titel dieses Werkes, das einen Führer durch das ganze unermessliche Weltgebäude abgeben will, ist auf den ersten Anblick geeignet, den Beurteiler recht staunig zu machen. Das Wagnis ist doch geradezu ungeheuerlich, die Gesamtsumme unseres Wissens von der anorganischen Natur, ihren Erscheinungen und den sie beherrschenden Gesetzen, nicht minder aber unsere Kenntnis von dem Aufbau, dem Entstehen und Vergehen der Organismen auf unserem Erdbplaneten, von den einfachsten Einzelbildungen bis hinan zur Krone der Schöpfung, zum Menschen, im literarischen Bilde festzuhalten und dazu noch die unübersichtlichen technischen Errungenschaften in möglichst gemeinverständlich fasslicher Form vor den Lesern Neuver passieren zu lassen. Wenn man indessen einzelne Stichproben anstellt — denn es wäre eine übermenschliche Summierung an den Kritiker, sich mit dem ganzen Inhalt dieser 1940 Textseiten eingehend bekannt zu machen —, dann überzeugt man sich bald, daß das an und für sich ungeheuerliche Wagnis ganz überraschend gut gelungen ist. Wir haben es hier mit einem belehrenden Nachschlagewerk zu tun, wie es auf diesem Gebiete der reinen, beschreibenden und der angewandten Naturwissenschaften in gleicher, ja auch ähnlicher Vollständigkeit, Knappheit und Zuverlässigkeit in der populärwissenschaftlichen Literatur noch nicht vorhanden war. Man darf dieses vortrefflich ausgestattete Werk, an dessen Zustandekommen ein ganzer Stab von tüchtigen Fachgelehrten hingebend gearbeitet haben, mit dem besten Gewissen allen denen empfehlen, die sich über den gegenwärtigen Stand einer naturwissenschaftlichen Frage in einer dem Laienverständnis angepaßten Weise rasch und dabei noch mit einer gewissen Gründlichkeit unterrichten wollen.